



LICENCIATURA EN PSICOLOGIA

NOVENO CUATRIMESTRE

MATERIA

SUPERVISION DE CASOS CLINICOS



1.-FICHA DE IDENTIFICACION

Nombre: Aidé De Los Ángeles Álvarez Nájera

Edad **22** Años

Fecha De Nacimiento 20-12- 1996

Lugar De Nacimiento: Comitán Chiapas

Religión: Católica

Dirección 4/A Avenida Pte. Sur No. 20

Escolaridad: Licenciatura

11. FAMILIOGRAMA

Se anexa en 1 (una) hoja

III.- HISTORIA DE DESARROLLO

La paciente revela que es la última hija de un matrimonio casado por la iglesia y que por lo que su mamá le cuenta, que el papá ya no quería tener más hijos a, pero que ella hizo su capricho y así fue como fue concebida, su papá entonces asumió la responsabilidad.

El transcurso del embarazo de su mamá fue normal, su nacimiento fue a los 9 meses por cesárea.

Manifiesta la paciente que por las pláticas que ha tenido con su mamá le cuenta que a los 3 meses de haber nacido le dio calentura, se convulsionó y le tuvieron que echar agua fría para que reaccionara, ya que había quedado como

desmayada, que era muy enfermiza, y que cada poco le subía la calentura hasta los 40° y lo tenían que meter en una tina de agua tibia (casi fría), para que no se convulsionara esto se le fue quitando hasta la edad de tres años según comentarios de su mamá .

Refiere la paciente que no gateo, y que su balbuceo fue a los 5 meses y que aproximadamente camino al año con 6 meses que ella no recuerda, pero ha platicado

Con su mamá

Declara la paciente que cuando tenía la edad de 6 años empezó a sufrir de desmayos, que se le oscurecía todo y perdía la conciencia.

Nos dice la paciente que hoy aproximadamente sufre de dos desmayos al año y que el Dr. Que los atendió le mando hacer estudios del corazón y neurológicos, descartando el primero pero queda pendiente el segundo, que por falta de dinero y tiempo no se los ha hecho.

Nos dice la paciente que sufre de migraña y que cuando le da que hace aproximadamente 4 años sufrió un accidente y como no tenia puesto el cinturón de seguridad quedo sin caminar 3 meses, y le hicieron muchos estudios en el cual sin saberlo resulto con columna vertebral bífida.

IV- HISTORIA FAMILIAR

LA PACIENTE cuenta que tiene 3 (tres) hermanos, que todos están lejos de casa y ella es la más pequeña que actualmente vive sola en la ciudad de San Cristóbal las Casas, estudia y trabaja, su familia vive en Comitán, pero ella debido a sus estudios se fue a vivir allí.

Refiere la paciente que sus papas se dedican al comercio que vivieron mucho tiempo juntos, y que hace 7 (siete meses) se separaron) y que debido a ello., cuando llega a Comitán una semana va en la casa de su mamá y la otra semana con su papá.

Nos dice la paciente que a pesar que ella ya está grande sufrió mucho cuando sus papas se separaron, que se ha sentido muy triste, sola , decepcionada y sin

ganas de hacer nada y que en la noche sufre de insomnio y se encuentra muy ansiosa.

V.- HISTORIA ESCOLAR.

Refiere la paciente que como sus papas trabajaban y que no podían cuidarla, desde el año y 8 meses lo metieron a Maternal en una escuela particular, allí curso su Pre kínder a la edad de un año ocho meses, kínder a los 3 (tres) años y primaria a los 6 (seis) años, siendo una alumna aplicada y con buenas calificaciones. Su tiempo en la escuela era tranquilo

Manifiesta la paciente que su secundaria fue en una escuela oficial, y que los maestros vieron que tenía aptitudes para oratoria, lo cual lo prepararon y así obtuvo muchas veces el primer lugar.

Nos dice el paciente que en la preparatoria fue también en una escuela oficial pero ya cuando cursaba el segundo de prepa, se accidento y quedo 3 (tres) meses sin caminar, por lo que en la escuela le iban a dar de baja y tuvo que cambiarse a una escuela particular para no perder el año escolar. Que su relación con sus compañeras ha sido aislada, pocas veces ha hecho amigas.

VI HISTORIA LABORAL

Refiere la paciente que a los 12 empezó a trabajar en un hotel de recamarita pero su trabajo fue corto y que siempre ha estado vendiendo cosas por catálogo, que da terapias a personas que tienen algún problema de rodilla, espalda, cuello, brazo, etc. , acaba de terminar la carrera en Rehabilitación que actualmente trabaja dando terapias en la tarde con un niño que no puede levantarse de la cama, y está dando su servicio social en la escuela donde estudia. Y que en la mayor parte de sus vacaciones está ocupada trabajando en diversas actividades.

VII.-HISTORIA SEXUAL

Refiere la paciente desde pequeña tuvo información sobre su sexualidad por medio de su mamá de sus maestros que ha tenido que ha tenido 5 (cinco) Parejas , pero nada estable y que le cuesta tener una relación formal, ya que la parejas que ha tenido, por una u otra razón han terminado.

Nos dice la paciente que desde muy pequeña a la edad de 12 años se enamoró de un joven, mayor que ella, 12 años este se aprovechó que ella estaba enamorada y la obligo a tener relaciones sexuales, la relación termino porque sus papas se dieron cuenta que se escapaba de su casa para ir con el muchacho, y este solo se quería aprovechar de ella y lo dejo rápido.

Manifiesta la paciente que su vida sexual empezó a los 17 años y sus parejas han sido mayores que ella como 10 años o más y que su segundo novio otro muchacho mayor que ella tardo 6 años

en su relación pero terminaron porque ella le descubrió muchos engaños tampoco dio frutos esta relación, a ella le costó mucho trabajo olvidarlo.

Nos dice la paciente que después tuvo otra pareja también mayor que ella, le regalaba flores y le invitaba a comer a cenar, pero como el muchacho quería casarse ella lo corto. No ha querido nada formal.

La siguiente pareja que tuvo fue un muchacho mayor (un) año que ella, pero por su historia de vida parecía que hubiera vivido otros 30 años más.

Refiere la paciente que no ha tenido enfermedades de transmisión sexual, con sus parejas que ha tenido siempre ha tomado las precauciones necesarias para no quedar embarazada, que su método anticonceptivo es a base de parches, yazmin y condón

Refiere la paciente que es su ciclo menstrual ha sido doloroso y que ha tenido que tomar calmantes muy fuertes para calmar el dolor.

Manifiesta la paciente que actualmente no tiene pareja, pero si amigos y que le gusta mejor estar sola.

VIII.-ANTECEDENTES DEL PROBLEMA

Refiere la paciente que desde la edad de 3 meses se convulsiono y que era muy enfermiza, pero que a la edad de los 6 años empezó a desmayarse, pero que no era tan seguido (como 2 veces al año) que no se ha hecho los estudios adecuados por falta de dinero y por trabajo, pero que siempre se ha sentido presionada por querer hacer las cosas a la perfección, que es nerviosa y ansiosa, que actualmente está tomando pastillas de clorazepan y florestina. Que no consume drogas de ningún tipo y que esta recibiendo terapias psicológicas.

EXAMEN DEL ESTADO MENTAL

Paciente de edad igual aparente a la edad a la que manifiesta tener. Porta vestimenta de acuerdo a su edad y al contexto cultural (viste pantalón de mezclilla, chamarra negra, zapatos tenis). Se presenta en perfecto estado de aliño e higiene personal, se observa bien conformado, me muestra un tatuaje que tiene cerca del pie derecho, su memoria es corto, mediano plazo, su estado de conciencia es somnolienta, es distimica, Me dice se siente, cansada, triste y dice que todo le da sueño y que no le encuentra emoción a las cosas que solo vive por vivir. No se ubica dentro de e las 3 esferas en (tiempo, espacio y persona), se encuentra tomando florestina y clorazepan. Los sonidos fuertes lo irritan y me hay momentos que tiene delirios y siente ganas de matar a alguien, también tiene ideas de suicidio, su lenguaje es coherente.



LICENCIATURA EN PSICOLOGIA

NOVENO CUATRIMESTRE

MATERIA

SUPERVISION DE CASOS CLINICOS

PROFRA. ANA ESTELI HIDALGO MARTINEZ

COMITAN DE DOMINGUEZ CHIAPAS

VI EXAMEN MENTAL DEL EXPEDIENTE PEDAGOGICO

La edad cronológica, está de acuerdo con su edad mental, Porta pantalón de mezclilla chamarra negra y zapatos tenis azules con rayas de acuerdo con su edad y contexto cultural, se presenta en buen estado de aliño, su estado de conciencia, es un poco distraído pero alerta en general se encuentra ubicado en las tres esferas del tiempo espacio y persona. No se le observan tatuajes: Memoria corto, mediano y largo plazo, su lenguaje es coherente y congruente no tiene delirios, alucinaciones ni intentos de suicidio

LICENCIATURA EN PSICOLOGIA